

jene Stipendie gestatten. Im übrigen ist  
alles so durchaus überzeugend und ich  
sehe, wie meine Lösungsversuche von 1905  
nach jeder Richtung verfehlte sind. Ich  
kann zur Entschuldigung nur darauf  
hinzweisen, dass die Arbeit unter den  
allerungünstigsten Verhältnissen hier in  
Hamburg rasch in einer Ferienwoche ab-  
geföhrt werden musste, nachdem Böhlau  
mir einen unangenehmen Drohbrief ge-  
schrieben hatte, das sie die damalige  
Arbeit trotzdem mehrfach eines freud-  
lichen Lobes würdigen, dafür darkeich